

こすもす

上田市立城下小学校

感謝の気持ちを込めて…

本日、令和5年度卒業証書授与式が挙行され、81名の城下小学校6年生が巣立っていきました。新しい世界へ羽ばたいていった卒業生は、緊張と喜びに溢れた姿を見せてくれました。子ども達の希望に満ちた未来を心から願っています。

1年間、保護者の皆様、地域の皆様には様々な面でご支援ご協力をいただきありがとうございました。お陰様で、充実した学校生活を送ることができました。心より感謝申し上げます。

3 学期終業式

～校長先生のお話（抜粋）～

昔、何度も何度も繰り返して読んだ漫画本、井上雄彦氏による「スラムダンク」。特に気に入っているのは8巻です。高校3年生の三井寿選手、足のケガにより一時は挫折してバスケットボールから離れるのですが、様々な葛藤を乗り越えて、再びバスケットボールの世界に戻ってくる。その三井選手が心の糧にしていたのが、恩師である安西先生が中学校時代の三井選手にかけた一言でした。

「最後まで希望をすてたらいけない」「諦めたらそこで試合終了だよ」試合終了まで残り12秒、ラインを割ったボールを追いかけて、役員席まで突っ込んできた三井選手。あまりにも残り少ない試合時間、しかも相手ボール。タイマーを見て、心が折れそうになった三井選手にかけた一言でした。

その一言が、三井選手を奮い立たせ、残り3秒の逆転シュートを生んだり、高校時代の挫折から立ち上がったる糧となりました。

「頑張ってたかった」「なんとかなる」「きっと次につながる」「多くの人に感謝したい」「あなたのおかげで」…それに対し、「できっこない」「やって損をした」「負けるに決まっている」「もうだめかもしれない」「あなたのせいだ」…

学校行事や課外活動の中で練習を重ね、仲間と共に心を合わせた、あの日あの時のこと。児童会活動に力を注いだあの時のこと。毎日の生活や学習に、頑張ったあの時のこと、友だちや家族と過ごしたあの時のこと。そして今この時…

毎日を生きている中で、多くの人に出会い、その時の状況やその場に立ち、活動していく。言い換えれば様々な「行い」や「行動」をしていく皆さんです。

その、自分のしている「行い」を意味づけるのは、他の誰でもない…自分自身です。自分のした「行い」や、これからしようとする「行い」に対して…同じ「行い」に対して、「なんとかなる」「きっと次につながる」と意味づけるのも皆さん自身、「できっこない」「やって損をした」と意味づけるのも皆さん自身です。令和5年度が終わろうとしています。皆さんは今年度どのような「行い」をしてきましたか？そして、そのことをどのように意味づけますか？

皆さんの精一杯に意味のないものなんて一つも無いと思います。

引き継ぐとき～児童会～



歴代の6年生を中心に受け継がれてきた児童会。現6年生から5年生へと引き継ぎが行われ、2月28日には新体制の児童会がスタートしました。どんな児童会を築いてくれるのか楽しみです。



まほうのランプの皆さんから、素敵な本をいただきました。

令和5年度 転退職員

令和5年度末の人事異動により、名の職員が城下小学校を離れることになりました。本日離任式において児童とお別れをしました。

ホームページ用のため
加工してあります

心を込めて「ありがとう」を



3月6日（水）の朝から1時間目にかけて、「6年生を送る会」が行われました。5年生が中心となって会を進め、各学年心を込めた発表で「ありがとう」の気持ちを伝え合いました。1年生は歌とメダルのプレゼント、2年生は「蟻」が10匹登場して歌とメッセージを、3年生は「6年生カッコいい」の運動会の様子を再現、4年生はサッカーサポーター風に6年生へエールを送り、5年生は6年生の思い出をクイズで紹介しました。6年生からは各学年へのメッセージと雑巾のプレゼント、そして三三七拍子で応援してくれました。最後に小学校生活の思い出の写真をスライドショーで見ましたが、まだ幼くあどけなかった6年生が成長していく様子が、「卒業」の時が来ていることを強く教えてくれました。全校の温かい思いが通い合う素敵な一時となりました。6年生の皆さん、中学でも頑張ってください！みんなで応援しています。

【4月の主な予定】

4月 4日（木）	始業式、入学式	18日（木）	全国学力学習状況調査（6年） NRTテスト（4、5年）
5日（金）	2年生以上給食開始	24日（水）	全校参観日、PTA総会
8日（木）	新3、5年PTA結成	26日（金）	1年生を迎える会
10日（水）	1年給食開始	30日（火）	～5月 7日（火） 家庭訪問（自宅確認のみ）
	PTA総役員会・理事会		
12日（金）	避難訓練		

（文責：教頭 菊池）